

■ CABRERIZOS

El Consistorio invertirá 200.000 euros en la creación de parques y renovación de zonas deportivas

Trasladará la pista de pádel a la zona anexa al campo de fútbol para unificar todos los deportes y facilitar su uso a los vecinos

ENE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos centrará este año su esfuerzo inversor en la creación de parques infantiles y la mejora de los existentes, así como la renovación de las instalaciones deportivas del municipio.

Para ello, ha destinado cerca de 200.000 euros para la adecuación de estos servicios, 80.000 euros para parques y jardines, y más de 103.000 para la mejora de espacios deportivos, que son de los que más utilizan los vecinos y que permitirán mantener y mejorar la calidad de vida en la localidad.

Así, entre las inversiones más importantes que se pretenden realizar, además de concluir la urbanización de la margen izquierda del acceso al municipio por el Camino de Salamanca, destacan la mejora de los juegos infantiles, el suelo y la iluminación del parque del Frontón, la instalación de juegos en la zona del campo de fútbol, la adecuación y traslado de la actual pista de pádel a la zona del campo de fútbol para unificar las dotaciones para la práctica de las distintas modalidades deportivas en el mismo recinto y facilitar su uso, la instalación de mesas de madera en el parque del cementerio y la creación de nuevos espacios infantiles repartidos por todas las zonas para cubrir las necesidades de la localidad.

En este sentido, el portavoz municipal, Jesús Quintero, asegura que el objetivo de los responsables municipales es dotar de zonas de ocio y diversión infantil a los distintos puntos del municipio, para que todos los ni-



Los juegos infantiles completarán las instalaciones de la zona deportiva. | ENE

■ Dotará de nuevos juegos infantiles a las zonas del Frontón. Y del cementerio y a la urbanización Las Dunas

ños tengan cerca un parque y no tengan que desplazarse por cercar cerca de sus casas de un recinto en el que poder disfrutar de su tiempo libre y de ocio.

Además, el Consistorio mejorará la zona de juegos de Las Dunas, una de las actuaciones contempladas en el convenio de recepción definitiva de la urbanización.

Asimismo, señala que este año al no tener deuda municipal permitirá al Ayuntamiento "tener más recursos para poder abordar más proyectos para seguir ofreciendo calidad de vida a los vecinos".

■ VILARES DE LA REINA



Taller de decoración para jóvenes. El centro joven de Villares acogió ayer un entretenido taller de manualidades sobre decoración navideña y además también hubo juegos de mesa y otras actividades alternativas de ocio durante toda la tarde. | ENE

■ CASTELLANOS DE MORISCOS



Circo navideño para los niños. El centro San Roque de la localidad acogió ayer un espectáculo de circo dirigido a las familias que contó con lleno absoluto. La actividad está incluida dentro de la programación navideña del Ayuntamiento de la localidad. | ENE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Talleres de manualidades. Los más pequeños de Villamayor de Armuña celebraron ayer la primera de las dos sesiones de talleres navideños que el Ayuntamiento ha organizado con motivo de las fiestas navideñas. Los más pequeños realizaron diversos proyectos de manualidades. | ENE

■ SANTA MARTA DE TORMES

Cerca de una treintena de comerciantes participa en el nuevo mercadillo navideño

ENE | SANTA MARTA

Una treintena de comerciantes santamartinos inauguraron ayer el mercadillo navideño, instalado en el Edificio Sociocultural hasta el próximo sábado, y que supone la principal novedad de la programación organizada para estas fiestas por la Asociación de Comerciantes y Empresarios 'Quédate en Santa Marta' con la colaboración del Ayuntamiento.

Por ello, tanto el alcalde, David Mingo, como la concejala del área, Chabela de la Torre, no quisieron faltar ayer a esta cita especial en la que los vecinos podrán comprar sus regalos de Reyes y degustar las tapas que cada día elaborarán dos bares del municipio para poner la nota gastronómica a la feria, además de una zona de juegos para los niños en la planta baja.



El alcalde de Santa Marta, David Mingo, y la edil Chabela de la Torre, con representantes de los comerciantes. | ENE